

EL C.C. EL MOLINO ACOGE EL CONCURSO GASTRONÓMICO DE LAS FIESTAS PATRONALES

Vva. de la Cañada, 21 de jul.- La Concejalía de Mayores y Mujer organiza, un año más, el Concurso Gastronómico. El certamen, en el marco de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol, se celebrará mañana, 22 de julio, en el Centro Cívico El Molino. "Es una actividad que tiene una gran acogida entre nuestros mayores, principales destinatarios de este concurso, si bien es cierto que en él también pueden participar todos aquellos vecinos que lo deseen", explicó la concejal de Mayores y Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández, quien destacó el ingenio de los concursantes y el exquisito sabor de los platos presentados edición tras edición.

Premios

Los participantes deberán llevar sus platos al Centro Cívico El Molino, donde se recogerán hasta las 18:00 horas. El jurado presidido por el alcalde, Luis Partida-degustará a partir de las 19:00 horas todos los platos presentados. Sus miembros se reunirán para deliberar y elegir, de entre los platos dulces, los 3 mejores y, de entre los salados, los 2 mejores, así como la receta más original. Tras el fallo, tendrá lugar la entrega de premios. Todos los concursantes recibirán un obsequio por su participación. Finalizado el acto, el público asistente podrá degustar también los platos preparados por los concursantes.